

令和3年 12月23日(木) 第11号



大里東

北九州市立大里東小学校
〒800-0023
門司区中二十町7番1号
TEL 381-4531
文責：山崎 千歳

大里東小学校の校訓：【自律】 【実行】 【礼儀】

2学期をふり返り

昨日12月22日は、冬至でした。北半球では、この日を境に太陽が一日一日と高くなり、昼間の時間もごくわずかずつですが長くなっていくことにより、「太陽の新たなる誕生日」として祝う風習が残っている地域もあるそうです。この日を境にし、寒さは日々増しますが、太陽は確実に高くなっていく冬至を過ぎました。

さて、残暑厳しい中、2学期がスタートしたことを覚えています。その時期は、緊急事態宣言期間中にあり、子ども達の健康と安全を守りながら、学校行事や教育課程を予定通り進められるものかと悩ましい時期でした。また、オンライン授業への取組、宿泊を伴う行事や世界体操参観のためのPCR検査の実施等、これまでの学校生活にはなかったことが、次々に導入された時期でもありました。計画を変更しながらも実施できたことは、保護者のみなさまのご協力や子ども達のがんばりのおかげだと思っています。ご理解とご協力をありがとうございました。



そこで、「協力・協働」をキーワードにふり返ります。

2学期の大きな学校行事は、10月の運動会でした。低・中・高で分散した実施でしたが、6年生が役割を担ったり、全校児童で考えたスローガンを掲げたりしながら、昨年度より児童の力を結集しながら開催できた行事であったと思います。参観は、限られた時間や場所・人数にさせていただきましたが、保護者の皆様のご協力くださったことで、子ども達は応援を励みにがんばることができました。



力走を応援する保護者のみなさま

高学年の宿泊を伴う行事が実施できたことも、大きな成果です。昨年度の日帰りで実施した自然教室や北九州市内で宿泊した修学旅行の取組を変更しました。子ども達は、寝食を共にする貴重な体験を楽しみ、協力すること・協働することの大切さを体験として学ぶことができました。学校とは違う活動環境で過ごす意義も感じることができました。



晴天の下、自然教室での集合写真

低学年の生活科校外見学では、グリーンパークでの自然いっぱいの施設で、動植物に親しみました。中学年の社会科見学では、社会科の学習と関連させた会社や施設見学を実施することができました。また、多くのゲストティーチャーをお招きした、いのちのたび博物館出前授業やトランポリン体験教室、大川探検お話し会、劇団公演等、数々の機会を設定しました。



修学旅行、平和集会で折り鶴贈呈

3学期には、感染症の状況を把握し、方法を工夫した授業参観を計画中です。実施の際には、ご協力をお願いいたします。



外部講師によるトランポリン教室

多くの行事の実施には、保護者のみなさまの理解と後押しがありました。コロナ感染症拡大防止に関わる協力のみならず、行事については、バス代補助等PTA会費からの支援をいただき実施することができています。子ども達の教育活動のため、ご支援いただきありがとうございました。